

01.07.2015 - 08:00 Uhr

Rapport annuel 2014 : Agée de 150 ans et pas le moindre signe de fatigue



RAPPORT ANNUEL 2014

SUISSE | AUTRICHE | HONGRIE

armeedusalut.ch

Berne (ots) -

Engagée en faveur des personnes en détresse depuis 150 ans, l'Armée du Salut internationale célébrera ses 150 ans d'existence le 2 juillet 2015. Dans 126 pays, l'Armée du Salut est perçue comme un partenaire fiable. Il en est ainsi en Suisse : l'Armée du Salut affiche des résultats réjouissants pour l'exercice 2014. « Colour in (y)our life », le titre du rapport annuel actuel, décrit parfaitement la mission de l'Armée du Salut : nous apportons de la couleur dans la vie de nombreuses personnes en détresse.

Les membres et amis de l'Armée du Salut internationale se réuniront à l'occasion du Congrès « Boundless » à Londres du 1er au 5 juillet 2015. 16 000 personnes de toutes les cultures, motivées par l'amour de Dieu et l'attention aux autres, célébreront ensemble une fête colorée. Généralement, le travail de l'Armée du Salut ne se déroule pas dans de grandes salles des fêtes. Il s'effectue de manière non spectaculaire, mais efficacement et sous des formes variées. Le nouveau rapport annuel rend compte de cette réalité au moyen de nombreux récits, graphiques, chiffres et photos.

Un employeur robuste

Au sein du Territoire Suisse, Autriche et Hongrie, l'Armée du Salut occupe 1 918 personnes, dont 1 760 en Suisse. Le travail bénévole reflète l'attractivité de l'Armée du Salut et le caractère indispensable de son engagement : En 2014, plus de 54 400 jours de travail ont été accomplis bénévolement. « Le salaire pour le travail bénévole ne se trouve pas dans la valeur exprimée par la société et le monde politique, mais dans chaque petit signe positif que me donne chaque personne pour laquelle j'investis mon temps. », confie Ernst Messerli (69 ans) dans le nouveau rapport annuel. Il consacre son expérience, son temps et ses énergies aux enfants du « Träffpunkt Hochfeld » à Berne.

Unique et diversifiée

Pour un chiffre d'affaires de près de 183 millions de francs, l'Armée du Salut vient en aide aux personnes en détresse, indépendamment de leur culture, de leur âge, de leur appartenance religieuse ou de leur origine. Elles bénéficient d'une aide professionnelle et simple dans des foyers d'habitation, des Bureaux sociaux ou dans le cadre de programmes d'intégration au travail. Dans le canton de Berne, l'Armée du Salut prend en charge les réfugiés sur mandat du canton et s'engage pour leur dignité. Que ce soit au travers des crèches, du logement accompagné ou de l'accompagnement spirituel, la diversité dans la manière d'aider ses semblables est unique.

De tout coeur, merci !

L'Armée du Salut remercie vivement la population suisse pour sa fidélité et sa générosité : En 2014, les recettes globales provenant des collectes de fonds se montent à 44,3 millions de francs, ce qui représente une augmentation de 5,45 millions de francs (+ 14 %) par rapport à l'exercice précédent. C'est surtout l'augmentation des recettes provenant des legs et des héritages qui a contribué à ce résultat réjouissant. Comme l'année passée, les frais administratifs (6,4 % des recettes globales) restent très bas.

Contact:

Philipp Steiner
Chef du Département Marketing & Communication
Tél. +41 31 388 05 45
philipp.steiner@armedusalut.ch
www.armedusalut.ch

Medieninhalte



Page de garde du Rapport annuel 2014. Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100007346 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Armée du Salut"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007346/100775017> abgerufen werden.